

voir faire face aux travaux du département des travaux publics.

Résolu: De faire rapport au Conseil recommandant de faire voter ladite somme de \$450 pour les fins ci-dessus.

13.—Soumis un rapport de l'Avocat de la Cité, "re" expropriation de la ruelle St-Louis, entre la rue St-Patrice et la 5ème Avenue, dans le quartier Emard, recommandant de faire rapport au Conseil pour faire nommer deux estimateurs de la Cité pour agir comme commissaires, conjointement avec deux personnes choisies par les intéressés et sous la présidence de l'un des Recorders de la Cité.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant la nomination de MM. Fleming et Landry, pour agir comme ci-dessus.

Ajournement.

L. N. SENECAL,
Secrétaire

* * *

Compte rendu de l'assemblée du 31 août 1911, a. m.

M. Dupuis, président; tous présents, moins M. Ainey.

1.—Soumis un état du Contrôleur et Auditeur de la Cité démontrant que le crédit voté pour réparations, entretien et dépenses générales d'administration du département d'Hygiène est presque épuisé.

Résolu: De faire rapport au Conseil, recommandant de voter une somme de \$4,000 pour réparations, entretien et dépenses générales d'administration du département d'hygiène, pour compléter l'année.

2.—Le Chef de Police transmet la Check Pay List du département de police, pour la période s'étendant du 1er au 15 août et recommande de l'approuver.

Résolu: En conséquence.

3.—Le Chef de police transmet la liste des absences motivées dans le département de police, pour la période s'étendant du 1er au 15 août, et recommande que le salaire de ceux y mentionnés soit payé en entier.

Résolu: En conséquence.

4.—Soumis un rapport de l'Avocat de la Cité, "re" information à la Cité de la permission donnée à M. Walter M. Kearns, encanteur, de faire des ventes par encan sur la propriété du port déclarant que M. Kearns doit se soumettre pour l'exercice de son commerce à la section 29 du règlement No. 432.

Résolu: De référer au Trésorier de la Cité pour son information.

5.—Soumis un rapport du Surintendant de l'Hôtel de Ville recommandant de renouveler les deux fournaises de l'Hôtel de Ville de St-Henri, qui sont très anciennes et ne peuvent être réparées, par le fait que les patrons n'existent plus.

Résolu: D'autoriser le Surintendant de l'Hôtel de Ville à s'entendre avec l'Agent des Achats et des Ventes pour acheter deux nouvelles fournaises, le coût devant être chargé sur le fonds d'administration de l'Hôtel de Ville.

6.—Soumis un rapport de l'Avocat de la Cité, "re" protêt de MM. Lalonde & Cie, pour dommages causés par l'inondation d'une cave, déclarant que cette réclamation est mal fondée et qu'il n'y a pas lieu de répondre au protêt en question.

Résolu: En conséquence.

7.—Soumis un rapport de l'Avocat de la Cité, "re" protêt de M. Ovide Dudemaine, Agent d'immeubles, avisant le Bureau de ne donner aucune suite à cette affaire.

Résolu: En conséquence.

8.—Soumis un rapport de l'Avocat de la Cité, "re" signification d'une déclaration de la Dominion Car and Foundry Co., Ltd., déclarant n'avoir rien à ajouter à leur premier rapport, et recommandant que le document soit déposé aux archives pour référence, s'il y a lieu.

Résolu: En conséquence.

9.—Le Chef de Police recommande, et il est

Résolu: D'approuver la nomination des constables suivants:

Jean Lepage, pour remplacer 248 Lagacé, renvoyé.

Resolved: To report to Council, recommending that said sum of \$450 be voted for the above purpose.

13.—Submitted a report from the City Attorney "re" expropriation of St. Louis Lane, between St. Patrick St. and 5th Avenue., in Emard Ward, recommending that the Council be requested to appoint two City Assessors to act as Commissioners jointly with two persons, to be chosen by the interested parties, and with one of the Recordors of the City as President.

Resolved: To report to Council, recommending that Messrs Fleming and Landry be appointed to act as aforesaid.

Adjourned.

L. N. SENECAL,
Secretary.

* * *

Report of meeting held on the 31st Aug. 1911, a.m.

Present: All the members of the Board, with the exception of Mr. Ainey.

Mr. Dupuis in the chair.

1.—Submitted a statement prepared by the City Comptroller and Auditor, showing that the appropriation voted to the Health Dept., for repairs, maintenance and general expenses of administration is almost exhausted.

Resolved: To report to Council, recommending that a sum of \$4,000 be voted to the Hygiene Department for repairs, maintenance and general expenses of administration, for the balance of the year.

2.—The Chief of Police transmitted the Check Pay List of the Police Dept. for the fortnight beginning on the 1st Aug., and recommended that the same be approved.

Resolved: Accordingly.

3.—The Chief of Police transmitted a list of justified absences in his department for the fortnight beginning on the 1st August, and recommended that the salary of the employees therein mentioned be paid in full.

Resolved: Accordingly.

4.—Submitted a report from the City Attorney "re" permission granted to Mr. Walter M. Kearns, auctioneer, to sell goods by public auction on the Harbor property, stating that Mr. Kearns must comply with Sect. 29 of by-law No. 432.

Referred to the City Treasurer for his information.

5.—Submitted a report from the Supt of the City Hall, recommending that the two furnaces in the St. Henry City Hall be renewed, the same being very old and being moreover irreparable owing to the fact that the patterns no longer exist.

Resolved: That the Supt. of the City Hall be authorized to arrange with the Sales and Purchasing Agent for the purchase of two new furnaces, the cost thereof to be charged against the appropriation voted for the administration of the City Hall Dept.

6.—Submitted a report from the City Attorney "re" claim of Messrs Lalonde & Co. for damages resulting from the flooding of a cellar, stating that said claim is unfounded and that it is unnecessary to reply to the protest served upon the City in this connection.

Resolved: Accordingly.

7.—Submitted a report from the City Attorney "re" protest from Mr. Ovide Dudemaine, real estate agent, advising the Board not to take any heed of said protest.

Resolved: Accordingly.

8.—Submitted a report from the City Attorney "re" notification from the Dominion Car & Foundry Co., Ltd., stating that he has nothing to add to his previous report recommending that the said notification be filed of record for future reference, if need be.

Resolved: Accordingly.

9.—On the recommendation of the Chief of Police, it was